



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

H HERALDO
RADIO

17/04/2024

LEGISLATIVO

Acusa Patricia Terrazas que gobierno quiere apoderarse del dinero de los trabajadores

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- Con 19 votos a favor, 10 en contra y 0 abstenciones, la Comisión de Seguridad Social de la Cámara de Diputados avaló el dictamen con el que se crea el Fondo de Pensiones para el Bienestar. La diputada del PAN, **Patricia Terrazas**, denunció que el gobierno quiere apoderarse del dinero de los trabajadores. “Ahora se dice que las pensiones de unos van a ir a financiar las pensiones de otros, me parece muy peligroso, porque ahorita empezamos con los de 70 y 75 años y mañana vamos a estar con los de 60, con los de 50 y todas las Afores y todas las pensiones en peligro”, aseguró la legisladora.

<https://drive.google.com/file/d/1DkDMMFU2-BQHJYyKurAgrZ30EGFlarFB/view>